
平成 27年度第 3回学校協議会実施報告 

 

実施日時：平成 28年 2月 26日（火）午後５時～６時３０分 

実施場所：本校校長室 

学校協議会委員出席者（五十音順） 

    柴田委員、田中委員、長澤委員、春山委員、 

事務局出席者 

    松浦（校長）、門田（教頭）、富澤（事務長）、藤井（首席） 

川村（首席・2年学年主任）、宮内（進路指導部長）、山崎（生徒会部長） 

 

Ⅰ．次第 

(１)校長挨拶 

 

(２)現状報告 

①「政治的教養を育む教育」に関する取り組みについて（藤井首席） 

 内容 

・本校の「News検定」の取組み 

・北摂つばさ高校は政治的教養をいかに育んできたか 

・「Yahoo！みんなの政治アイデアソン」の取組み－本校授業でのグループワーク 

・大阪府知事選の模擬投票－本校公民科の授業を紹介－ 等 

 

   ②7期生進路結果報告（宮内進路指導部長） 

    内容 

    ・指定校推薦のやり方の変更  本当に行きたい大学を斡旋 

    ・一般入試への誘導   推薦入試受験者は減少傾向 

    ・短大の入試結果  例年とほぼ同様 

    ・就職試験  １次選考の結果は８５％超で近隣の他校より１０％ほど高い。 

ここ数年で最高の内定率。 

    ・公務員試験  警察１名、自衛隊２名 

 

   ③２８年度学校経営計画について（松浦校長） 

・「わかる授業」の取組み 

・自習室の整備 

・国際交流の取組み 

・地域連携の取組み 等 



(３)意見交換 

委員 

 ○自習室の設置について、地域の図書館等の自習室は満員だが、学校の自習室は一般市民に開放で

きないのか。 

事務局 

 ○制度上難しい。 

委員 

 ○自習室には教師がつくのか。教師の負担も大きくなるが。 

委員 

 ○一般教室とは異なる形態がよい。たとえばパーティションで仕切るとか。電灯をつけるとさらに

良い。 

事務局 

 ○ぜひ検討したい。 

委員 

 ○一般入試を奨励しているとのことだが、何人が受験しているのか。 

事務局 

 ○今年は２１人で、例年より多い。 

委員 

 ○専門学校進学者は多いか。 

事務局 

 ○大学と同数で３５％ほどである。 

委員 

 ○進路未決定者の状況はどうか。 

事務局 

 ○多い年で３０人、少ない年で１０人。浪人は少ない。希望の大学に合格できなくて、あきらめて

フリーターになるケースが多い。浪人はできない、したくないという生徒も多い。 

委員 

 ○勉強する意義をなかなか見出せないのでは。私の大学では、新入生対象に１５回もオリエンテー

ションを行い、４年間で何をするのか徹底的に考えさせている。 

委員 

 ○アルバイトでも３０万位月収がある場合もある。無理をして大学を卒業しなくてもその方が良い

と考えている。中学校でも、高校卒業後ことを考えさせることが必要と考える。 

 

Ⅱ．来年度の協議会について 


